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Chers auditeurs, 

        

 

         Il me fait plaisir de me présenter à vous pour déposer ce mémoire 

visant à donner mon opinion positive envers l’autorisation des travaux pour 

la concrétisation de l’ouverture de la mine d’apatite du secteur Lac à Paul.  

          Mon nom est Mélanie Boucher, je suis propriétaire de Multi‐Précision 

GB inc, firme spécialisée dans l’usinage de précision et la fabrication 

mécanique sur mesure. Je suis aussi candidate pour le Parti Liberal du 

Canada dans Jonquière pour les prochaines élections fédérales en octobre 

prochain. Aussi je suis une mère de trois enfants et j’ai à cœur qu’ils 

puissent vivre de leur travail ici, en région.  

         Cela fait de nombreuses années que le projet de mine est dans l’air. Le 

chemin parcouru par les promoteurs est impressionnant. Des dizaines 

d’études ont été déposées, je n’en ferai pas la liste ici, elles sont disponibles 

sur le site internet du BAPE. Une grande volonté d’accord avec le milieu est 

démontrée de la part d’Arianne Phosphate. Plusieurs changements ont été 

apportés au schéma de base, tant pour protéger l’environnement que pour 

préserver la qualité de vie des villégiateurs et résidants. De plus, la 

corporation assurera par un comité de suivi que les règles soient respectées 

et que les doléances soient entendues. Même des provisions pour 

fermeture sont prévues. Que peut‐on demander de plus? Le travail de 
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respect et d’acceptabilité sociale sont à mon sens très raisonnables et les 

gens d’Arianne Phosphate méritent notre confiance. 

       De plus, pour être aux premières loges des mouvances économiques 

régionales, en tant qu’entrepreneur, je peux vous affirmer sans l’ombre 

d’un doute que la région  a cruellement besoin de se renouveler avec de 

grands projets comme celui‐ci. Les retombées économiques extraordinaires 

feraient en sorte que nos entreprises auraient des carnets de commandes 

bonifiés, ce qui veut dire aussi des emplois stables et de qualité pour la 

population d’ici, nos frères, nos sœurs, nos enfants  etc.  Faire de la 

politique m’amène à constater la pauvreté et la détresse qui sévit dans nos 

quartiers. Le manque d’emploi et l’instabilité économique y est pour 

beaucoup. Etre en affaire dans cette période de ralentissement qui n’en fini  

plus, m’a aussi confronté à la dure réalité de devoir faire des mises à pied, 

de bons travailleurs compétents, pères de famille. Plusieurs entrepreneurs 

souffrent de notre mauvaise posture régionale et vivent en silence une 

détresse encore plus grande.  Ceci est la réalité de notre région. Oui, il faut 

veiller à faire du développement durable, et je crois que la démonstration 

ici en est faite. Il faut aussi surtout veiller à ce que les parents puissent 

élever leurs enfants avec un travail et un salaire stable et décent. Il faut 

veiller aussi à ce que notre société  puisse offrir des services de santé et 

d’éducation adéquats. Pour cela , l’État a besoin de revenus fiscaux et le 

projet de la Mine Lac à Paul fera en sorte de garnir les coffres publics de 

plusieurs milliards de dollars.  
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    La balance est clairement positive dans mon esprit. Bien qu’ils demeurent 

des considérations et des détails  qui ne plaisent pas à quelques personnes, 

je suis persuadée que la sécurité et la protection de l’environnement sont à 

des niveaux plus qu’acceptables ici. Les démarches sont sérieuses et bien 

entamées, le projet est très structuré et documenté. En mon nom 

personnel, en tant que citoyenne, entrepreneure et femme impliquée en 

politique, je recommande que le projet soit accepté, pour le bien commun 

et l’avenir de notre communauté.  

 

 

  


